



Adventszeit im Altenheim



Adventsbasar

Zum 5. Mal lud das Altenheim wieder zum Basar ein. Begeisterung machte sich breit. Kein Wunder, denn mit viel Liebe und Hingabe zauberte unsere Kreativstube Selbstgemachtes zur Adventszeit. Von liebevoll gefertigten Schmuckstücken, Holzarbeiten, Genähtem und Gestricktem bis hin zu köstlicher Marmelade, Eierlikör und Weihnachtsplätzchen war das Angebot riesig. Für Groß und Klein war alles dabei.

Nach der Stöberei konnte man sich an leckeren Waffeln und Kaffee erfreuen.

Nach einem Rundgang durch die Hausgemeinschaften kam sogar der Nikolaus mit seinem Hans Muff im Gefolge in den Saal. Drei junge Damen begleiteten den gemütlichen Nachmittag mit weihnachtlicher Musik.

Der Basarerlös kommt wie immer den Bewohnern der Evangelischen Altenhilfe zugute.

Vielen Dank für die Mithilfe und für das große Engagement.

Simone Brendel



Weihnachtliche Flötenklänge rundeten den Nachmittag ab.



Heidrun Glawe und Christina Höffgen sorgten wieder für leckere Waffeln und Kaffee.



Beim Basar gab es viele schöne selbst gemachte Dinge, an denen ein Kreativteam aus der Kirchengemeinde über zehn Monate gearbeitet hatte.



Nicht nur Anke Lenz vom Kreativteam freute sich über das große Interesse am Basar.



Bei der Bewohnerweihnachtsfeier bot der Evangelische Kirchenchor Lieder dar.

Adventsfeiern



Auch der Nikolaus und sein Knecht kamen zu Besuch.



Nikolaus



Spaß bei der Feier mit Angehörigen

Auch die liebevolle Dekoration trägt zur adventlichen Stimmung bei. Vielen Dank an das Team!